

Beschlussvorlage	Geschäftsbereich	Stadtentwicklung, Bauen, Verkehr, Umwelt
	Ressort / Stadtbetrieb	Ressort 102 - Vermessung, Katasteramt und Geodaten
	Bearbeiter/in	Frank Hörster
	Telefon (0202)	563 5966
	Fax (0202)	
	E-Mail	frank.hoerster@stadt.wuppertal.de
	Datum:	07.11.2013
	Drucks.-Nr.:	VO/1076/13 öffentlich
Sitzung am	Gremium	Beschlussqualität
03.12.2013	BV Oberbarmen	Entscheidung
05.02.2014	Ausschuss für Verkehr	Entgegennahme o. B.
Benennung des Platzes vor dem Kommunikationszentrum „Die Färberei,, im Bereich Berliner Straße/Stennert		

Grund der Vorlage

Straßenbenennung

Beschlussvorschlag

Der Platz vor dem Kommunikationszentrum „Die Färberei“ im Bereich Berliner Straße/Stennert wird benannt und erhält den Namen

Peter-Hansen-Platz

Einverständnisse

entfällt

Unterschrift

Meyer

Begründung

Anlass und Straßennamenwahl

Die Bezirksvertretung Oberbarmen hat in ihrer Sitzung am 17.09.2013 beschlossen, den Platz vor dem Kommunikationszentrum „Die Färberei“ zu benennen und durch die Verwaltung einen entsprechenden Beschluss in das parlamentarische Verfahren geben zu lassen.

Peter Hansen (1948 – 2013) hat das Kommunikationszentrum für behinderte und nichtbehinderte Menschen „Die Färberei“ von Anfang an geleitet und zum Erfolg gebracht. Durch seine Arbeit wurde „Die Färberei“ zu einem nicht mehr wegzudenkenden, vor allem für den Stadtteil Oberbarmen sehr wichtigen und prägenden Ort. Die Integration behinderter Menschen genoss bei ihm höchste Priorität.

Auswirkung

Durch die Benennung erhält das Gebäude die zusätzliche Lagebezeichnung „Peter-Hansen-Platz 1“. Das GMW als Eigentümer unterstützt die Benennung ausdrücklich.

